【新型コロナウイルス感染症について】

■国・県・市の情報を発信

当協会では、国内での新型コロナウイルス感染症の発生を受け、1月下旬から、長野県や長野県観光機構、松本市からの感染予防や相談窓口に関するチラシ・ポスターなどの情報を、電子メール登録のある会員の皆様に随時配信しています。

今後も国内外の動向を見極めつつ、観光客の安全等に関する情報を会員の皆様と共有し、安心・安全な観光地づくりに努めていきます。

■電子メールアドレスの登録を

情報は、電子メールで配信しています。メールでの情報配信を希望の協会会員は、事務局までお問い合わせください。

国内誘客宣伝事業

■大阪の旅行会社に営業訪問

2月17日に、長野県松本空港利活用・国際化推進室、長野県大阪観光情報センターと連携して、大阪の旅行会社6社を訪問し、営業を行いました。

訪問先では、昨年10月から定期運航のFDA「松本⇔神戸線」と今年8月運航のJAL季節便「松本⇔大阪線」を利用した誘客促進を図るため、当協会で行っている広告・送客助成金制度等を説明したほか、イベントや観光地などの情報を提供し、旅行商品の造成を依頼しました。

イベント情報は、「松本城ウオーク」や「松本マラソン」など、主にスポーツイベントを紹介しました。旅行会社は、松本城ウオークで参加者が地図に書かれたポイントにある印判を集める御集印帳に興味を示していました。

海外誘客宣伝事業

■欧米向けに「北陸・飛騨・信州3つ星街道」インバウンドセミナーを開催

2月4日に東京都内で、北陸・飛騨・信州3つ星街道観 光協議会が主催し、欧米を専門とする旅行会社20社を招請 して、セミナーを開催しました。

セミナーでは、構成市村(松本市、金沢市、高山市、南砺市、白川村)の関係団体によるプレゼンテーション、マッチング商談会を実施し、連携して3つ星街道への誘客に取り組みました。

コンベンション誘致事業

■第29回国際MICEエキスポIME2020に出展

2月26日に観光庁、JNTO(日本政府観光局)、JCCB(日本コングレス・コンベンション・ビューロー)主催による、コンベンション誘致の商談会IME2020が東京都内で開催され、まつもと市民芸術館と共同で参加しました。

コンベンション施設を持つ団体と共同参加することで、 施設の情報をダイレクトに伝え、踏み込んだ商談を行うこ とができました。

今回収集したコンベンション開催情報は、今後の誘致活動につなげていきます。

梓川・松ウオーク2020

・新型コロナウイルス感染症に関する状況に鑑み、 参加者の皆様やボランティア・スタッフなど関係 者の安全確保と感染拡大防止の観点から、本大会 を実施することは困難と判断し、中止することと いたしました。

開催を楽しみにされていた皆様には残念なご報告となりますが、健康と安全確保のための措置であり何卒ご理解いただきますようお願いいたします。(令和2年3月18日)



~会員募集中~

松本観光コンベンション協会では、松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組んでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は

一般社団法人 松本観光コンベンション協会 〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所 1 F TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

ホームページ公開中

http://www.matsumoto-tca.or.jp/